



ゆう し きょう せい
有志 竟成

浜松市立北浜中学校
学校だより
令和3年2月22日

校訓：志を強くもってことにあたれば竟には成しとげられる

本年度の卒業式、修了式まで、残り1ヶ月ほどになりました。この3学期は、「本年度のまとめ」と「来年度の準備」をする学期という位置づけで、進めてきています。1年生は、1ヶ月ほど延期したスキー教室、2年生は、将来に向けた決意発表をする立志の集い、3年生は、公立高校への出願を済ませました。ウイルス対応を継続しながらですが、どの学年も落ち着いた雰囲気の中で教育活動ができています。



<2年 立志の集い>

先日は、北浜中学校区3小学校の6年生が来校し「中学校授業体験・部活動見学」を実施しました。6年生にとっては、中学校の教室に入ること、中学校教員の授業を受けること、中学生に直接案内されて部活動見学することなど、初めてのことばかりでとても緊張していたように思います。今回の体験を通して、中学校入学に向けての不安が少しでも解消されたならば、うれしく思います。

保護者や地域の皆様方には、本年度の終わりまで、変わらぬ御理解・御協力をよろしくお願い致します。

校長 渥美竜三

「中学校授業体験・部活動見学」小学校6年生に伝えたこと（抜粋）

2/3北浜小 2/4伎倍小 2/5北浜南小 実施

授業体験や中学校の説明はどうでしたか。・・・緊張感がとてもあったと思います。中学校の先生は、小学校の先生と比べて、少し言葉がきつく感じるかもしれませんね。中学校のことは、いろいろと話で聴くこともあるかもしれませんが、皆さんが、実際に見たり、体験したりして感じたことが、本当の様子です。



<音楽科 琴の体験授業>

1つ質問です。

「4月からの中学校生活に向けた準備として、やるべきことは、どんなことだと思いますか?」・・・数人に発表してもらいました。

自分は、中学校生活に向けた準備としてやるべき1番のことは、「小学校生活を最後まできちんやりきること」だと思います。小学校における授業への取組、授業と休みの時間の切り替え、友達や先生との関係性、下級生との関わり等々、良い面・できていることは最後まで継続し、良くない面・不十分なことがあるとしたら、逃げることなくしっかりと対応し、けじめを付けておくべきだと思いますがどうでしょうか。もちろん、離れてしまう友達や先生方との楽しい思い出をたくさんつくることも、同じくらいに大切なことだと思います。

小学校生活を最後までやりきった堂々とした姿で小学校の卒業式を終え、新たな気持ちで中学校の入学式を迎えてほしいと思います。